

# VÊTEMENTS ADAPTÉS JONICK

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
21/07/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Suite au COVID-19, elle a réalisé qu'il manquait énormément de produits/services afin de croître adéquatement. Plusieurs commerces ne possédant pas de site internet ont dû fermer leur porte. Elle serait donc avantageuse de créer un site internet afin de non seulement promouvoir ses vêtements grâce à la vente en ligne, mais aussi de se faire connaître par les régions plus éloignées que seulement Prescott-Russell. Dans son plan de relance, la première étape serait de créer un site internet. D'ailleurs, elle pourrait diversifier les produits déjà existants dans son catalogue, dépliant, etc., et les mettre à jour sur son site web futur. Présentement, son catalogue est fait à la main chez elle avec une imprimante couleur et distribué par la poste.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

Following COVID-19, she realized that there was a significant lack of products/services to grow adequately. Many businesses without a website had to close their doors. It would be advantageous for her to create a website, not only to promote her clothing through online sales but also to reach areas beyond just Prescott-Russell. In her recovery plan, the first step would be to create a website. Furthermore, she could diversify the existing products in her catalog, brochures, etc., and update them on her future website. Currently, her catalog is made by hand at home using a color printer and distributed by mail.



## Coût du projet

### Project cost

22,900 \$

## Contribution FAREOSO

20,000 \$

911, rue St-Pierre  
Embrun ON, K0A 1W0  
613-266-1787

[vetementsadaptesjonick@gmail.com](mailto:vetementsadaptesjonick@gmail.com)